

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Des-banderoles-sur-6-ponts-de-l%C2%B9autoroute>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Des banderoles sur 6 ponts de l'autoroute**

20 septembre 2015

Des banderoles sur 6 ponts de l'autoroute



“Transport d’uranium = danger”. Les automobilistes, nombreux encore hier, à emprunter l’autoroute A 7 n’auront pas pu ignorer les banderoles ornant six ponts, situés dans la zone entre Bourg-lès-Valence et Savasse. Cette action – déjà conduite la semaine dernière – est due aux anti-nucléaire de la “chaîne humaine pour l’arrêt du nucléaire civil et militaire”. Il s’agissait (comme jeudi en gare de Valence) de dénoncer le passage d’un cargo-train (camion sur train), parti d’Hambourg en Allemagne pour rejoindre Marcoule et transportant du “yellow cake”. Les anti nucléaire dénoncent les risques induits par ce transport d’uranium par train qui emprunte des tunnels, et traverse des zones urbaines.